

Transform Digital Spaces (Transform) Actividad



USAID
FROM THE AMERICAN PEOPLE



Resumen

Transform es una iniciativa piloto mundial de tres años de duración, que apoya enfoques prácticos para prevenir, mitigar y responder a la violencia de género facilitada por la tecnología (GBVFT), centrándose en abordar la violencia que sufren las mujeres en la política y la vida pública.



Contexto:

Transform se está implementando durante un período que se refleja la necesidad y oportunidad de prevenir, monitorear, mitigar y responder a la violencia basada en género facilitada por la tecnología (VBGFT) en todo el mundo, especialmente contra las mujeres en la política y la vida pública. Además del daño que causa a las mujeres que la sufren, la VBGFT reduce la participación cívica y aumenta la censura autoimpuesta o impuesta desde el exterior, lo que produce un "efecto paralizador" en la participación cívica de las mujeres que repercute negativamente en las instituciones, las comunidades y los países, y agrava la tendencia mundial al creciente autoritarismo digital.

Violent
Sharing
Disinformation
Hate Hacking
Exploitation
Cyber
Defamation
Stalking
Non-consensual
Gendered
Speech
Trolling
Shaming
Image Intimidation
Impersonation
Threats

Transform:

- Busca abordar las causas fundamentales de la violencia de género.
- Fortalece la capacidad y la colaboración entre diversos actores locales que monitorean y analizan, así como previenen, mitigan y responden a la violencia de género facilitada por la tecnología
- Crea mecanismos de rendición de cuentas para quienes permiten y perpetran la violencia de género facilitada por la tecnología y reforzar los incentivos positivos para quienes buscan eliminarla.
- Cataliza la demanda pública y el apoyo a las normas de ciudadanía digital y de género centradas en la equidad y a la reforma de las políticas.

Junta Asesora Comunitaria: Las actividades de Transform cuentan con el apoyo y la orientación de una Junta Asesora Comunitaria compuesta por expertos, profesionales y sobrevivientes internacionales y de países piloto que trabajan para abordar la violencia de género en el ámbito laboral. Esta Junta garantiza que las actividades de Transform sean sensibles al contexto local, estén a la vanguardia de las mejores prácticas internacionales y se basen en la co-creación.

— Visite nuestro sitio web: www.irex.org —

Acerca de IREX

IREX es una organización global de desarrollo y educación. Nos esforzamos por un mundo más justo, próspero e inclusivo, en el que las personas alcancen su máximo potencial, los gobiernos sirvan a su pueblo y las comunidades prosperen. Con una cartera anual de 140 millones de dólares y 700 empleados en todo el mundo, trabajamos con socios en más de 120 países en cuatro áreas esenciales para el progreso: cultivar líderes, empoderar a los jóvenes, fortalecer las instituciones y aumentar el acceso a la educación y la información de calidad.

Enfoque piloto de Transform:

Transform está probando su enfoque en tres ubicaciones: Kenia, Georgia y Guatemala.

Objetivo 1

Aumentar los recursos para el desarrollo de capacidades (incluida la formación, la educación y las políticas internas) y la coordinación entre la participación pública de las mujeres, la democracia digital, las organizaciones contra la violencia, las organizaciones de servicios y apoyo, y los grupos de tecnología cívica, las coaliciones de defensa y otras partes interesadas, para avanzar en la seguridad, la inclusión, la participación y el liderazgo de las mujeres en las plataformas digitales.

Objetivo 2

Fortalecer las organizaciones de servicio y apoyo, la participación pública relevante de las mujeres, la democracia digital y las organizaciones contra la violencia, y los grupos de tecnología cívica en la prestación de servicios a las personas afectadas por la violencia de género en el género.

Objetivo 3

Fortalecer la base de evidencia para enfoques contextualizados para documentar, prevenir, mitigar y responder a la violencia de género en el género.

Perspectivas de la Evaluación del Paisaje Fundacional de Transform de los países piloto:



En **Georgia**, las mujeres políticas y periodistas son objeto de abusos en línea como una táctica maligna de influencia extranjera en el contexto del continuo retroceso democrático y el cierre de espacios cívicos.



En **Kenia**, las mujeres políticas son blanco de rivales políticos que buscan desacreditarlas como oponentes. Los partidos políticos a menudo no hacen que sus miembros rindan cuentas.



En **Guatemala**, la violencia en línea es producida y difundida por los netcenters, dotados para perpetrarla con financiamiento del gobierno, el ejército y los actores empresariales.

Socios del programa:

Transform es un Premio Asociado (PA) llevado a cabo en el marco del Premio de la Civil Society and Media-Strengthened Together and Advancing in New Directions (CSM-STAND) Asia EE LAC and Africa, MENA Leader with Associates Award (LWA). Es implementado por el consorcio CSM-STAND, con Pact como titular del premio al líder y receptor del PA, e IREX como líder ejecutor de este PA. CSM-STAND es un premio LWA de cinco años financiado por USAID que tiene como objetivo fomentar las fuerzas cívicas independientes; mejorar la participación cívica; y construir una sociedad civil y unos sectores de los medios de comunicación vibrantes, resilientes y autosuficientes que cultiven sociedades más pluralistas y democráticas.



USAID
FROM THE AMERICAN PEOPLE



building
local
promise.

